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COORDENADOR(A)
 

Renata R. Soilo

RESPONSÁVEL
pela ATA 

Julia W. Hindi

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres

Participantes  
PETIANOS

Aimêe de Paula Lucas; Arthur D. Chaves; Brenda
H. do Nascimento; Camila S. Hartmann; Carmem
Eduarda R. Flores; Douglas M. Poschi; Gabrielle da
S. F. de Campos; Giovanna L. Klein; Hanna
Thayrine M. Souza; Jéssica Carvalho; Julia W.
Hindi; Luiz F. Fleck; Maria Eduarda M. Silva; Marina
M. Dotto; Rafaela F. Borin; Renata R. Soilo; Vitória
L. Beier.

1. Ausências: A petiana Aimêe estava ausente.

2. Faltas: A petiana Jéssica faltou a reunião.

3. Justificativa Ausências: A petiana Jéssica enviou um e-mail de
justificativa, mas sua justificativa não consta no regimento. A petiana Aimêe
enviou um e-mail com sua justificativa e esta consta no regimento interno do
grupo.

4. Aprovação ATA 24/2022: A ATA 29 não foi aprovada, uma vez que faltam 4
atualizações de petianos;

5. Atualizações: O petiano Arthur Leu a ATA e conversou com o professor
Bruno da Dentística sobre uma próxima edição do Hands On de Dentística. A
petiana Brenda apresentou o OdontOrienta com a Vitória, fez o modelo de
resumo para a semana acadêmica, preencheu a tabela com os dados do lar
solicitado pela petiana Gabrielle, fez o post do OdontOrienta e da publicação do
artigo da Covid, organizou a lista de presença do OdontOrienta junto com o
Douglas para emissão do certificado e encaminhou para a petiana Gabrielle e
leu a ata. A petianos Camila leu a ATA 29, confeccionou um novo modelo de
layout para os certificados, cumpriu suas responsabilidades na organização da
semana acadêmica e enviou mensagem para professora Roberta sobre o
AtualizaPET. A petiana Carmem Eduarda redigiu a ATA 29, está preenchendo a
tabela do Lar das Vovozinhas, leu o artigo da Covid-19 que foi aprovado e falou
com a Brenda sobre o banner da JAI. O petiano Douglas leu a ATA, preencheu



a tabela com os dados do lar das vovozinhas, organizou a lista de presença do
OdontOrienta junto com a Brenda para emissão dos certificados. A petiana
Gabrielle leu a ata, realizou alguns orçamentos do custeio, recebeu os
certificados do odontorienta da petiana Brenda, mandou para a petiana Camila
alguns dados dos certificados do Hands On de Dentística, e trabalhou no artigo
da abeno, que enviou para a petiana Camila. A petiana Giovanna revisou a ATA
29/2022, iniciou a coleta de informações para confecção das artes para colocar
na esterelização e atualizou a tabela de faltas. A petiana Hanna leu a ATA,
finalizou o formulário do projeto odontologia do esporte e conversou com o
coordenador do time de futsal da UFSM. A petiana Julia falou com o
pós-graduando Guilherme sobre o desenvolvimento de petianos, entrou em
contato com o time de futsal da UFSM para coleta de dados do projeto de
pesquisa sobre odonto do esporte, entrou em contato com possíveis
palestrantes para o InterPET de outubro, falou com os professores de
dentística Susin e Luana para a realizar de uma videoaula, conversou com o
professor Fabio de materiais dentários sobre a videoaula que ele irá gravar,
participou da reunião da organização do InterPET leu a ATA. O petiano Luiz leu
a ATA, participou da reunião do interpet e trabalhou na organização da Semana
Acadêmica e do Interpet.
A petiana Maria Eduarda leu a última ata, entrou em contato com a professora
Patrícia Marquezan sobre o registro do projeto do Lar das Vovozinhas e sobre
a pesquisa no laboratório de Microbiologia, terminou a transcrição do episódio
8 do PETcast e começou a elaborar as questões sobre o PETcast. A petiana
Marina leu a ata. A petiana Rafaela leu a última Ata e trabalhou na organização
da semana acadêmica . A petiana Renata participou da reunião do
InterPET, fez o post e a divulgação do InterPET e leu a ATA. A petiana vitória
entrou em contato com a professora Letícia sobre a vídeo aula, conversou com
a professora Giovana de Libras a qual autorizou a liberação para inclusão de
mais professores no projeto dos surdos, também conversou com a professora
de Libras Camila Camilo que ficou de conversar com a outra pefessora de
Libras da medica para dar um retorno se vai participar do projeto, participou
quarta da reunião do InterPet, fez a apresentação do odontorienta sobre
artigos, realizou a palestra sobre artigos junto com a petiana Brenda na sexta,
passou os seus levantamentos do lar para a tabela nova do drive, entrou em
contato com os palestrantes para o InterPet, mandou realizar a confecção de
um caderninho para mimo ao palestrante do InterPet e leu a ATA. A tutora
Luísa leu ata, participou da reunião com Victor do Observatório e Direitos
Humanos e Susepe e tentou renovar o projeto biossegurança, mas não
conseguiu. Convidou profa Tatiana Bernardon para gravar uma videoaula sobre
acidente perfuro-cortante.

Pautas e encaminhamentos:

6. Definição dos responsáveis pelo PETcast: Os petianos responsáveis pela
continuação do PETcast são: Arthur, Douglas e Brenda.

7. Projeto de Surdos - adicionar nova professora: A professora Giovanna,
responsável pelo projeto, precisou se afastar e, para que o grupo pudesse dar
continuidade às atividades, a petiana Vitória conversou com a Professora
Camila de Libras do curso de medicina da UFSM e ela se mostrou interessada



de participar do projeto. Além disso, a professora Camila irá conversar com a
professora XXXX, para ver se ela também tem interesse em participar. O
petiano Luiz Fillipi ficou responsável por falar com as professoras na
sexta-feira, dia 14/10.

8. Petianos egressos - ideia da Marina, Jessica e Douglas: A petiana
Marina iniciou a escrita do questionário para os petianos egressos e o enviou
para os demais petianos responsáveis pela atividade para que eles possam
ajudá-la a terminar de formular as perguntas.

9. Dinheiro do custeio: O dinheiro do custeio já está disponível. A petiana
Gabrielle entrou em contato com a loja Dreik para a confecção de uniformes
para os novos petianos. Após discussão, ficou definido que será mandado
fazer 5 camisetas e 5 moletons e a ideia de fazer camisas jeans para o grupo
irá voltar para discussão ao grupo após a compra dos outros itens necessários
para o grupo, como o escovódromo, por exemplo, e se sobrar dinheiro do
custeio.

10. Desenvolvimento Petianos: A petiana Julia entrou em contato com o
pós-graduando de endodontia, Guilherme, para fazer um desenvolvimento
sobre abertura. Após discussão baseada nas propostas apresentadas pelo
pós-graduando, ficou definido que o grupo será dividido em 2 turmas de
acordo com a disponibilidade de horários dos petianos, sendo que uma turma
terá aula na terça e a outra na quarta. Serão ministradas 2 aulas, uma sobre
abertura em dentes monorradiculares e outra sobre multirradiculares. Para a
realização do hands on, é necessário falar com a coordenação sobre a
possibilidade de usar alguma clínica após às 17h30min. Os petianos mais
velhos ficaram responsáveis em conseguir dentes para os petianos mais
novos para a realização do hands on.

11. InterPET: O InterPET irá ocorrer no sábado dia 15/10/22, às 9 horas, no
auditório Wilson Aita e os petianos devem chegar às 8h. Todos os petianos
devem estar uniformizados. O palestrante Carlos Costabeber irá falar sobre o
tema oratória. O PET CC enviou o e-mail de divulgação e o formulário para
todos os grupos PET e a petiana Renata fez o post de divulgação e o enviou
no grupo do WhatsApp dos grupos PET UFSM. Para a realização do coffee
breack, o grupo PET Odonto ficou responsável por levar bolo, café e chá. As
petinas C. Eduarda e Renata ficaram responsáveis por fazer as compras dos
itens necessários para fazer as comidas. E os petianos responsáveis por cada
item são:
● Vitória – bolo vegano;
● Marina - bolo de baunilha e chocolate;
● Rafaela – bolo de coco;
● C. Eduarda, Julia e Renata – bolo de chocolate;
● Julia - café;
● Tutora – chá;
● Camila - pizza de sardinha;
● Luiz - bolo de cenoura;
● M. Eduarda - cachorro quente;
● Brenda - gelatina;



● Giovanna - bolo doce;
● Camila e Douglas – levar cafeteira;
● Arthur e Camila – levar térmica para café;
● Camila – levar toalha para tampar a comida;
● Aimêe - sanduíches de bisnagas.

12. Susepe: A tutora Luísa teve uma reunião com o Victor do Observatório de
Direitos Humanos da UFSM. O Observatório já possui convênio firmado com a
SUSEPE e, por essa razão, o documento pendente para que o projeto do
presídio seja aprovado deve ser refeito e ser incluído o número do convênio já
existente na autorização, onde deverá constar apenas como projeto de
extensão e como uma atividade complementar aquelas já firmadas ao
convênio com o Observatório.

13. Odontologia do esporte: A petiana Hanna irá fazer o convite para o time
de basquete da UFSM para participar do projeto de pesquisa. Na próxima
semana, a petiana vai começar a coletar os dados com esse time, caso
aceitem o convite. Além disso, a petiana está em contato com o coordenador
dos times de Futsal da UFSM, que informou que são 3 times (sub 20, adulto e
feminino) e vai tentar aplicar o questionário com algum desses times dessa
modalidade a partir da próxima semana. A petiana irá entrar em contato com
os petianos que se voluntariaram previamente para ajudá-la na coleta.

14. Pesquisa prof. Patrícia: A petiana Maria Eduarda conversou com a
Professora de microbiologia Patrícia sobre a possibilidade de se fazer uma
pesquisa laboratorial em parceria com o PET e ela aceitou a ideia. A
professora requisitou que o grupo fizesse a definição de um tema.

15. Videoaula sobre acidentes perfuro cortante com profa Tatiana B: A
tutora comentou que um aluno do curso sofreu um acidente perfurocortante na
semana passada. A tutora entrou em contato com a professora Tatiana e ela
mostrou interesse em gravar uma videoaula sobre esse assunto. A petiana C.
Eduarda irá entrar em contato com a professora Tatiana.

16. Prof Biossegurança (relatório final e novo projeto): A tutora não
conseguiu renovar o projeto, pois ele já expirou o tempo de vigência. Sendo
assim os petianos Arthur, Rafaela, Gabrielle, Vitória e Maria Eduarda ficaram
responsáveis por reescrever o projeto e atualizá-lo com algumas referências
sobre a COVID-19 e o novo manual da CBO. Além disso, o nome do projeto
deve ser mudado para novo registro.

17. Retorno videoaulas: Os professores da disciplina de dentística Luana e
Susin não aceitaram o convite de fazer uma videoaula sobre isolamento
absoluto. Sendo assim, a petiana C. Eduarda ficou responsável de convidar
outro professor da disciplina para a gravação da videoaula, podendo ser a
professora Rose ou o professor Bruno. O professor Fábio de materiais
dentários pediu um prazo de 2 semanas para a entrega do roteiro. A petiana
Gabrielle vai entrar em contato com a professora Andressa, de materiais
dentários, convidando-a para realizar uma videoaula sobre confecção de
placas de clareamento. O professor Carlos Heitor ainda não modificou o roteiro



da sua videoaula. A petiana Camila vai entrar em contato com a professora
Roberta de endodontia para sugerir a ideia de uma videoaula sobre isolamento
absoluto em endodontia. A petiana Renata ficou responsável em pensar um
tema para a videoaula sobre estomatologia. Uma das ideias levantadas pelo
grupo foi vitro pressão e punção. Após a seleção de uma ideia, a petiana irá
entrar em contato com o professor Pistoia o convidando para a realização
dela. A petiana Marina ficou responsável por verificar como proceder para
adicionar no currículo Lattes as videoaulas produzidas, com certificado da
ANCINE, como forma de produção técnica.

18. Certificado OdontOrienta: A petiana Brenda comentou que uma aluna da
turma 105 assistiu apenas 2, das 3 palestras do projeto, e solicitou o
certificado. Como havia ficado acordado entre o grupo e com a turma que o
certificado só seria gerado para aqueles que participassem das 3 palestras do
projeto, a aluna não ganhará o certificado.

19. Artigo 1 - Pesquisa Covid-19: O artigo intitulado “A pandemia de Covid-19
e a formação de profissionais da Odontologia” foi publicado na revista
Cadernos ESP, no dia 30 de setembro de 2022. Ficaram de autores do artigo
os petianos: Giovanna, Camila, C. Eduarda, Renata, Arthur e Gabrielle, além
da tutora Luísa.

20. Atualiza PET: A petiana Maria Eduarda entrou em contato com a
palestrante nutricionista Luciane Berlato, a qual sugeriu os seguintes temas:
patologias orais relacionadas a nutrição, orientação nutricional para melhora da
cicatrização após cirurgia oral e odontologia hospitalar. Após discussão, o
grupo decidiu que o atualiza será sobre patologias orais relacionadas à
nutrição. Foi sugerido que o Atualiza seja realizado no dia 3 de novembro,
quinta-feira, via online, às 19:30. A petiana M. Eduarda irá entrar em contato
com a palestrante para saber se ela possui disponibilidade nesse dia.

21. Hands on Dentística: O petiano Arthur conversou com o professor Bruno
de dentística sobre a necessidade de mais resinas para o próximo hands on e
o professor informou que não há necessidade de adquirir mais. A segunda
edição irá ocorrer no dia 9 de dezembro, sexta-feira, no turno da tarde. Há 17
alunos como suplentes da primeira edição. Se algum desses alunos desistir,
serão abertas novas vagas.

22. Convite Crossetti: A petiana Marina sugeriu que o grupo faça cartilhas
informativas sobre os temas pré-natal odontológico e uso do flúor para serem
expostas no Crossetti. Os petianos Arthur e Hanna irão ajudar a petiana.

23. Semana Acadêmica: O grupo ficou responsável em escrever o edital para
inscrição dos trabalhos que serão expostos na Semana Acadêmica. A petiana
Camila conversou com o Professor Gabriel, coordenador da pós-graduação,
sobre a possibilidade de os pós-graduandos do curso serem os avaliadores dos



trabalhos submetidos. Sendo assim, um e-mail foi enviado para os
pós-graduandos os convidando para serem avaliadores dos trabalhos. Os
trabalhos serão divididos em três eixos: ensino, pesquisa e extensão, e um
trabalho de cada área será premiado. A tutora Luísa sugeriu que o grupo
organize os avaliadores em comissões com 3 a 4 pós-graduandos para que
eles avaliem os trabalhos no dia das apresentações; mas, para decidir essa
questão, é necessário saber primeiro quantos alunos irão fazer a submissão de
trabalhos para apresentação e quantos pós-graduandos vão se inscrever para
atuarem como avaliadores.

Encaminhamentos:
1. Prazos escritas

Próximo Coordenador/ Suplente/ ATA/ Suplente: ARTHUR/ Aimee /
VITÓRIA/ Camila

Registro da Reunião Administrativa:


